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「直売所およびイベント販売の売上向上に向けて」の発表で、鉢物や苗物などイベントによって売り上げが違うのはわかっ

たが、鉢やポットのサイズによって、売り行きがちがったことなどわかれば知りたいです。今後、学校で販売する時の参考

にしたい。

発表ありがとうございました。数値のデータが多く、科学的根拠があり良い発表でした。質問にもあがっていましたが、供

試品種の選択理由を明確にしておくこと、岐阜県、国内または地域の実情、現状などよく理解し、問題解決につなげられる

と、自らの学びになると思います。高校では、課題研究発表会があり、高等学校では運営もすべて生徒が行っています。生

徒主体の発表会でもよいのかと思いました。皆様お疲れさまでした。

昨年すえ（11月）に売店に何度かうかがいました。とても混んでいる時に来たので、あまり品数が残っておらず「次来て

もこんでいるだろう」と思ってしまいました。今日の発表を聞いて、客数が落ち込んできたことを知りました。

またぜひ来たいですが混んでいる時は、1人５つまでなど、少し対応していただけるとありがたいと思います。

おもに造園コースの発表を聞かせていただきました。広範囲の造成、計画、リノベーションは大変でしたね。温故知新、一

期生の皆様の感想など聞けたらいいですね。他にも修繕工もされていたようで、学内を歩いたときに、少しきれいになった

かな？と思ったのは、そのお陰だったのですね。2年生になってますます絆の深まりを感じました。どうぞ益々のご活躍

を！先生方本当にどうもありがとうございました。

遅れてきてすみません。熱心に取り組まれている様子を感じられました。
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